

## 市民の皆様へのメッセージ (新型コロナワイルスワクチンの接種状況について)

- 新型コロナワイルスワクチンの接種状況についてお伝えします。  
(詳細は別紙のとおり。)
- 5月30日に集団接種を開始し、当日3会場で1,987人が接種しました。当日のキャンセル等もありましたが、ワクチンの有効活用のため、余剰分は接種会場のスタッフに接種しています(1,987人のうち14人)。
- 接種券の発送は、75歳以上の方については既に完了しています。65歳から74歳の方については、当初の予定を前倒しして、5月31日から発送を開始し、6月4日に送付が完了します。
- 「60歳から64歳の方」と「基礎疾患のある方」については、6月28日の週に順次発送する予定です。状況次第で、このスケジュールは前倒しになる可能性があります。また、59歳以下の方については、高齢者の接種状況を見て判断していきます。
- 集団接種については、今後の集団接種や個別接種の状況を見ながら、集団接種のあり方についてその都度判断します。
- インターネット予約の支援のため、インターネットやLINEでの予約が難しい方をお手伝いする窓口を設けています。今後集団接種の会場が増えていきますので、それに応じて相談できる窓口も増やしていきます。お悩みにならず、ぜひこうした窓口をご利用ください。
- 最後になりますが、感染しない・感染させないという意識を徹底することと、マスクの正しい着用、手洗い・手指の消毒、「3密」の回避、この3つの取組の徹底をお願いします。

令和3年6月4日

豊田市長 太田 稔彦